



Medienmitteilung vom 19. August 2013

Der Trolley zum Bus.

Geschäfte in Rapperswil-Jona verschenken TSCHAU SHTAU-Poschtiwägeli

Endlich gibt es eine echte Alternative zum Einkauf mit dem Auto: Das TSCHAU SHTAU Poschtiwägeli. Es bietet Shopping-Genuss ohne Schleppen, sieht chic aus und kann oben-drein auch als Rucksack verwendet werden. Der „Trolley zum Bus“ ist ein echtes Schweizer Qualitätsprodukt, welches in Glarus in Handarbeit hergestellt wurde. Rund 40 Geschäfte in und um Rapperswil-Jona stellen es ab 20. August in ihren Schaufenstern aus und werden es anschliessend ihren Kunden verschenken. Wer keines ergattern kann, bekommt eine zweite Chance: Ab 2. September können noch einige wenige Exemplare für CHF 20.- an der Verkaufsstelle Loge in der Stadtverwaltung abgeholt werden.

www.tschaushtau.ch

Medienkontakt:

Joe Schmid, Leiter Marketing und Qualität, Telefon 079 625 66 14

